

SABÍAS QUÉ

El ácido sulfúrico se utiliza en la fabricación de productos químicos y se emplea en baterías, detergentes, fertilizantes, explosivos, productos farmacéuticos, en la refinación del petróleo, el tratamiento del acero, en baños electrolíticos y muchísimos usos más.

Para conocer más sobre el ácido sulfúrico revisa el siguiente material:

<https://acortar.link/CqTeQk>

Referencia:

Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo. (2015) Ácido Sulfúrico. Documentación Límites Exposición Profesional. Recuperado de: <https://acortar.link/CqTeQk>